

Ensayo

**“LA INFLUENCIA DEL HOMBRE”
ANÁLISIS SOCIOECONÓMICO**

LIC. RAMIRO ROBLERO MORALES

PRESENTA LA ALUMNA:

JENNIFER LIZBETH AGUILAR SOLIS

**4TO CUATRIMESTRE GRUPO “A” TRABAJO
SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA.**

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS

3 DE NOVIEMBRE DEL 2020

Este ensayo tiene como finalidad de dar a conocer el tema de la influencia del hombre en la modificación del relieve. Metodológicamente el relieve terrestre es el término que define a las formas que tiene la corteza terrestre o litosfera en la superficie, tanto en relación con las tierras emergidas como en cuanto al relieve oceánico, es decir, al fondo del mar. Los relieves también se pueden formar como parte de los procesos de modificación del terreno ejecutados por el ser humano, para la explotación y uso del espacio natural, generalmente, por la actividad minera o la ejecución de obras de ingeniería como la construcción de obras civiles como ciudades, autopistas, puentes, entre otros. El hombre ha llegado a participar en los procesos de erosión geológica acelerando las fuerzas naturales en todos los casos. Más aún un tipo de ellos, la erosión mecánica, era un tipo ajeno a la geológica por cuanto se genera por la acción de la labranza, produciendo un paulatino descenso del relieve al atacar a las cimas de las colinas.

LA INFLUENCIA DEL HOMBRE

Sáenz (2010) menciona:

La influencia del hombre en el medio ambiente tiene consecuencias en la salud, el cambio de las condiciones ambientales en todo el mundo causado por la actividad humana podría afectar negativamente a la salud de millones de personas mediante la alteración de la cantidad y calidad de cultivos. (p.10)

Sáenz esta en lo cierto al mencionar que la influencia de hombre tiene varias consecuencias en el cambio de las condiciones ambientales en todo el mundo, considero que esto se debe a la ignorancia, el poco respeto y amor hacia nuestro planeta tierra. Con respecto a la alteración de cultivos se encontró que la disminución del número de polinizaciones de alimentos como por ejemplo las abejas en cierta parte es debido al uso de los famosos pesticidas y la destrucción de los habitats podría llevar a la disminución de los cultivos ricos en nutrientes que han estado vinculados prácticamente con la prevención de enfermedades.

Hernández (2017) Argumenta:

La utilización del suelo , la deforestación , la degradación de las pesquerías mundiales del relieve de su alteración del sistema climático , la pérdida de la biodiversidad, la apropiación del agua dulce , los cambios en los sistemas acuáticos , todos son cambios profundos , se están acelerando y representan un reto importante para la salud mundial (p.23)

Durante la última década recordemos que ha habido una disminución significativa de los animales polinizadores en todo el mundo. El relieve representa la expresión de un conjunto de procesos que se originan, modelan y destruyen la superficie terrestre de entre los cuales se encuentran los de carácter endógeno que se vincula con las fuerzas tectónicas, prácticamente estas son muy capaces de transportar continentes, así como formar volcanes. En varios contenidos escolares nos menciona que el urbanismo que acompaña a las sociedades modernas también ha propiciado el arrastre y transporte de ingentes volúmenes de materiales, que luego han sido distribuidos en otros lugares. Cuando nos acercamos en barco a muchas zonas altamente urbanizadas, no es infrecuente que lo primero que divisemos en el horizonte sean inmensos rascacielos y no las montañas que muchas veces descansan detrás de tales aglomeraciones.

Hernández (2017) menciona:

Las actividades condicionadas por el medio natural son los elementos del medio natural que han condicionado al hombre como el clima, el agua, la vegetación y el suelo. El relieve ha sido el condicionamiento de los asentamientos humanos. Montañas y ríos han sido límites administrativos, y los valles han sido las zonas más pobladas. (p.30)

Considero que se debe desarrollar en el alumno la capacidad de interpretar en el medio e intervenir en el de forma activa, crítica e independiente. Deben de ser conscientes de la influencia que tiene la presencia de las personas en el espacio, su asentamiento y porque no las actividades. Debemos de ser conscientes de la influencia que tiene la presencia de las personas en el espacio, su asentamiento, actividad y paisajes resultantes. Conocer cuáles son los principales problemas ambientales de su religión y del mundo es vital para que pueda tener actuaciones en su vida cotidiana en equilibrio con el medio ambiente.

Melgar (2018) menciona:

El relieve terrestre cambia lentamente, por la acción de las temperaturas, de las aguas, del viento y de los seres humanos. La erosión es el desgaste continuo de las rocas y los suelos por la acción de la temperatura, el agua, el viento y el ser humano.

Sabemos que durante cientos de miles de años, el hombre apenas ha modificado el relieve que se genera de forma natural, salvo en pequeños detalles. Es cierto que el ser humano, mediante su actuación sobre la cobertura vegetal, principalmente deteriorándola o eliminándola por completo, aceleraba los procesos de erosión geológica. Los temas más importantes a tratar en la escuela son la desertificación y la escasez de agua al ser estos los principales problemas ambientales de la región. También es muy impredecible que conozcamos las catástrofes naturales como las inundaciones y los terremotos.

CONCLUSIÓN

Se llegó a la conclusión de que la influencia del hombre es una problemática que afecta cada vez más, sabemos que el relieve terrestre cambia lentamente, por la acción de las temperaturas, de las aguas, del viento y de los seres humanos, prácticamente la erosión es el desgaste continuo de las rocas y los suelos por la acción de la temperatura, el agua, el viento y el ser humano. Ya lo decía en anteriores casos la influencia del relieve afecta también a las propiedades de un suelo afectado por un incendio volcánico la razón es porque los efectos de los incendios sobre los ecosistemas forestales son muy diversos, existen muchos casos y no solamente se da en nuestro país si no que esto es globalmente y su importancia crece conforme hay mayor frecuencia de los episodios incendiarios en una misma zona. Es muy importante que lleguemos a estar muy bien informados de este tema, para tener una mayor comprensión al tema y en un dado caso poder actuar para poder hacer mejor las cosas , por un futuro mejor para nosotros y para las futuras generaciones.

REFERENCIA BIBLIOGRAFICA

Sáenz, G. La influencia del hombre en el relieve, 2010, México: Ediciones Era, (Dificultades de México)

J, Hernández. M. La influencia del hombre y sus consecuencias, 2017, México.

Melgar, L. (2018). Cambios en el relieve.